



Los alumnos de Enfermería tendrán nuevas instalaciones en 2015

El proyecto estará listo este año y la licitación, en marcha en el primer trimestre de 2014

T. S.

Los alumnos de la Escuela de Enfermería tendrán nuevas instalaciones antes de que acabe el año 2015. El Ayuntamiento cumplirá así el acuerdo por el que la Junta de Castilla y León transfirió casi dos millones de euros para las obras. El proyecto estará a punto «este año», según las previsiones del concejal de Obras, Manuel Hernández, que prevé que durante el primer trimestre de año esté en marcha el proceso de adjudicación.

La nueva edificación se construirá en una parcela de 2.682 metros cuadrados de superficie situada en la confluencia entre la Avenida de Requejo y Carlos Pinilla, dentro del recinto del Campus Viriato y con una edificabilidad total de 5.247 m2 que pueden distribuirse en dos plantas. El proyecto de la nueva Escuela de Enfermería del Campus Viriato tiene sello zamorano. Una UTE formada por los arquitectos locales Juan Conde, Rafael Bérchez y Darío Manzano fue la que se impuso a las catorce propuestas que concursaban para desarrollar esta nueva infraestructura.

El nuevo edificio asegura la modernización y mejora de las instala-



Foto L. O. Z.

Parcela donde se construirá la nueva Escuela de Enfermería, junto al Campus.

ciones actuales, en la avenida de Requejo, «y hace posible la integración de los alumnos en la vida del Campus, que ya lo hacían, pero ahora con más facilidad, además de acercarlos al hospital, donde pasan

muchas horas de formación», subrayó el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Rui-pérez, durante la firma del convenio con el Ayuntamiento de Zamora para ceder los terrenos.